

# *Venezuela recordó aniversario de la conocida Batalla de los Puentes*

---



**Allí la acción revolucionaria del pueblo logró derrotar los planes de invasión imperial y la poderosa campaña mediática global.**

Caracas, 23 feb (RHC) Venezuela recordó este jueves el cuarto aniversario de lo que se conoce como la Batalla de los Puentes, en la frontera con Colombia, cuando fuerzas de la ultraderecha nacional e internacional pretendieron generar un conflicto armado de grandes proporciones.

Allí la acción revolucionaria del pueblo logró derrotar los planes de invasión imperial y la poderosa campaña mediática global, escribió en su cuenta en Twitter el presidente Nicolás Maduro.

Fue una victoria ejemplar que da cuenta de la fortaleza de la unión cívico-militar-policial, subrayó.

El 23 de febrero de 2019 una falsa ayuda humanitaria fue el pretexto para que los enemigos de la República Bolivariana intentaran violar la soberanía nacional por medio de un show cargado de violencia, bombas y armas.

En un audiovisual que acompaña el mensaje, Maduro dijo que Venezuela sufrió una agresión en los puentes fronterizos del estado Táchira, violatoria del derecho internacional, que crearon bandas paramilitares y fueron contratados por la oposición para asaltar la frontera y así justificar la guerra.

“Pero pudo más la dignidad, y no pasaron ni pasarán”, indicó.

El jefe de Estado señaló que fue una de las batallas más importantes que se ha dado en 200 años porque estábamos defendiendo la frontera de la patria, la integridad territorial y el derecho a ser libres, soberanos e independientes.

Queremos paz, integración, hermandad, con justicia e igualdad social, con dignidad nacional, independencia y patria socialista. ¡Viva la rebeldía venezolana!, destacó.

El ministro para la Defensa, Vladimir Padrino, expresó en otro tuit que hoy es necesario recordar que hace cuatro años el imperialismo y sus esclavos domésticos trataron de violar nuestra soberanía, de la manera “más showsera y vulgar”.

Pero se encontraron con un pueblo consciente y la dignidad de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, quienes volvimos a decirles ¡No pasarán! ¡Nunca!, remarcó.

Padrino ratificó que si alguien tuvo la mínima percepción de que algún líder de la Fuerza Armada, incluido él, iba a flaquear, a quebrar ante la avalancha de circunstancias, se equivocaron.

Yo creo que allí hubo parte de ese engaño, parte de esa manipulación y por eso fracasaron, manifestó. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314679-venezuela-recordo-aniversario-de-la-conocida-batalla-de-los-puentes>



**Radio Habana Cuba**